

FORMAS dan Lemdiklat POLRI Sepakat Kerjasama

Mayzha - SURABAYA.PUBLIKMERDEKA.COM

Nov 8, 2024 - 16:55



Jakarta - Forum Masyarakat Indonesia Emas (FORMAS) dan Lembaga Pendidikan dan Pelatihan Kepolisian Republik Indonesia (LEMDIKLAT POLRI) sepakat melakukan kerjasama di bidang pengembangan Sumber Daya Manusia.

Penandatanganan Memorandum of Understanding atau Nota Kesepahaman antar kedua lembaga ini dilakukan oleh Ketua Umum FORMAS Yohanes Handoyo Budhisejati dan Wakil Kepala Lemdiklat Polri Irjen. Pol. Eko Budi

Sampurno di Aula Theater Lemdiklat Polri, Jumat (8/11/2024).

Sebelum kesepakatan kerjasama ini berlangsung, Ketum Formas Yohanes Handoyo Budhisejati sempat beraudensi dengan Waka Lemdiklat Polri Irjen Pol. Eko.

Pertemuan yang difasilitasi dua tokoh Formas Ir Dedi Yudianto (Ketua Umum KPTIK) dan Ir. Soegiharto Santoso, SH (Ketum APTIKNAS) ketika itu berlangsung di ruang kerja Wakalemdiklat beberapa waktu lalu.

Turut hadir pada saat pertemuan itu Ketua Umum Formas Yohanes Handoyo Budhisejati, Bendahara Umum Formas Devi Taurisa, SH., MH., CLD., dan Sekretaris Jenderal Formas Prof. Hoga Saragih.

Sebagai balasan kunjungan jajaran petinggi Formas tersebut, Wakalemdiklat Irjen Pol Eko Budi Sampurno menghadiri hajatan Formas sebagai narasumber tamu dalam kegiatan diskusi di [Universitas Podomoro](#) yang juga dihadiri Ketua Dewan Pembina Formas Hashim Djojohadikusumo selaku pembicara Utama.

Dari dua momentum pertemuan itu Formas dan Lemdiklat Polri sepakat mengadakan Kerjasama. Sebagai tindaklanjut, Mabes Polri mengundang jajaran Formas yang dipimpin oleh Waketum Bidang SDM TIK Ir. Dedi Yudianto, MBA., mengikuti rapat pembahasan ruang lingkup kerjasama antara Lemdiklat Polri dan Formas.

Atas Kerjasama tersebut, Ketum Formas Yohanes Handoyo Budhisejati mengatakan, pihaknya berterima kasih dapat dipercaya menjalin kerjasama dengan pihak Mabes Polri melalui Lemdiklat Polri.

“Sehingga bisa bersinergi dan berkolaborasi untuk sukses menuju Indonesia Emas 2045” ujar Handoyo usai penandatanganan MoU dengan Lemdiklat Polri.

Wakalemdiklat Polri Irjen Pol. Eko Budi Sampurno juga menyambut baik Kerjasama yang terjalin antara Lemdiklat Polri dan Formas.

“Apa yang dicita-citakan oleh FORMAS dapat terwujud sesuai Visi dan Misi,” ujar Irjen Eko.

Sementara itu, Penasehat Formas yang juga menjabat Ketua Umum APTIKNAS Ir. Soegiharto Santoso, SH., yang turut hadir dalam penandatanganan [MoU](#) ini mengatakan, kerjasama ini menandakan Polri sangat terbuka untuk bekerjasama dengan komponen Masyarakat yang ingin membangun negeri ini terutama di bidang SDM. @Red.